



One Central Park à Sydney

Ce sont trois Français qui ont œuvré à la création du One Central Park, l'immeuble le plus vert de toute l'Australie qui, depuis un an, déploie une bannière de métal et de feuillages dans le ciel de Sydney. L'architecte Jean Nouvel l'a dessiné, le paysagiste Patrick Blanc l'a habillé de vert et l'éclairagiste-plasticien Yann Kersalé de lumières. Comme un escalier qui grimpe vers les nuages, les sommets de la structure encadrent les quelque 300 miroirs de l'héliostat qui suivent la course du soleil. Tout au long de la journée, ils capturent la lumière naturelle et l'envoient vers les parties inférieures du bâtiment qui sont à l'ombre. Déjà bardé de dizaines de prix, le One Central Park est considéré comme le plus haut jardin vertical de la



planète, pour le plaisir des passants et le confort des habitants. Les 300 espèces de plantes qui recouvrent, du 2^e au 13^e étage, plus de la moitié de la façade, renforcent l'isolation thermique et sonore des boutiques et des appartements de l'immeuble. ■

Par Florence Decamp